



広報で振り返る

# あの日あのときのあさひ

第3回

2002年(平成14年)12月号

このコーナーでは過去の広報を紹介し、その時代を振り返ります。

今号は広報いいおか2002年12月号を紹介します。表紙では、寒空の下、子どもたちが元気に遊んでいる様子を紹介しています。写真的な子どもたちも、今ではすっかり大人になっていることでしょう。読者の中に本人がいるかも知れませんね。

特集記事では、飯岡中の生徒が海外派遣研修で5日間にわたってシンガポール・マレーシアで現地の中学生と交流したことについての感想がつづられています。この事業は今でも継続しています。

## 飯岡中生徒が、海外派遣研修に参加

東部地区広域町村連携事務組合主催による「中学生海外派遣研修」に、今年も飯岡中学校から2名の生徒が参加し、7月23日から27日までの5日間にわたりシンガポール・マレーシアで地元中学生との交歓会や文化等の視察研修を行いました。

参加した生徒の研修報告をご紹介します。

### 中学生海外派遣研修に参加して



飯岡中 2年2組 石井 勇  
7月23日、1・2・7・10月曜日にて「レー手島の先駆の国シンガポール」へ出発しました。私は派遣員よしややい園穂一氏あり、中国系・インド系・マレー系などさまざまな民族が住む多民族国家であるシンガポールは、どんな国なののか大変興味がありました。翌日の市内에서는、植物園や寺子屋、博物館等へ行きましたが、市内はどこも人が落ちていて大変寂れました。日本の日暮は、いよいよマーリン沖校との交歓会がテーマの日となりました。日の暮日には、いよいよマーリン沖校との交歓会がありました。私は席も自分で確保していました。「感謝」をお互いに感謝する儀式を繰り、大家になりました。当晚の食事では、ウッドトリート中学校の先生方が直接私たちをお待しく食会したり、写真を撮ったりしました。簡単な英語しか話せなくとも、お互いの気持ちが通じ合い仲良くすることができました。ウッドトリート中学校の生徒たちは、にこやかに笑顔でした。

10ページ

## 平成14年の主な出来事

- 2002FIFAワールドカップ
- 多摩川にアゴヒゲアザラシの「タマちゃん」出現

広報  
**いいおか**

平成14年12月号

毎月1回1冊発行  
発行・運営管理課 049-570-3111  
編集・企画 まこと 049-570-3111  
編集・広報委員会



**寒さなんか へっちゃらだよ!**



冷たい風が吹きはじめても、子供たちには関係なし。  
「寒くないの?」「ぜんぜん!」  
みんなで楽しそうに遊んでいました。



●人口／11,298人(-1) 男／5,537人(-2) 女／5,761人(-1) ●世帯数2,591(+4) 平成14年11月1日現在( )内は前年比  
飯岡町 ホームページアドレス <http://www.ioka.or.jp/townhall/index.htm>  
Eメールアドレス [ioka@sirius.com.ne.jp](mailto:ioka@sirius.com.ne.jp)

表紙